



Pièces	5 Pièces
Superficie	125 m²
Référence	VA05DOLECANNET
Prix	510 000 €

Le Cannet

Appartement à vendre (06110)

Ce magnifique appartement se situe au dernier étage d'une petite copropriété bien entretenue. Vous serez séduit par son immense espace de vie composé d'un salon, salle à manger et d'une cuisine entièrement équipée. Une belle suite parentale disposant d'une salle de douches et WC indépendant. Le second espace se compose de deux grandes chambres ,un grand dressing, une salle de bains et WC indépendant. L'appartement est entièrement climatisé. L'appartement s'ouvre sur une terrasse et une véranda. Deux caves et deux places de parking privées en sous-sol complètent ce bien. Très bien placé, ...

This magnificent apartment is located on the top floor of a small, well-maintained building. You will be seduced by its immense living space composed of a living room, dining room and a fully equipped kitchen. A beautiful master suite with a shower room and independent WC and the second space consists of two large bedrooms with bathroom and independent WC. In addition, you will have a large dressing room. The apartment is fully air-conditioned. The apartment opens onto a terrace and a veranda. Two cellars and two private parking spaces in the basement complete this property. Very well ...

MIA IMMOBILIER

51 Maurice Jean Pierre - 06110 LE CANNET

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

